

## FIFA PLAYER QATAR 2022

La FIFA ha desarrollado la aplicación FIFA Player a partir de las recomendaciones de futbolistas profesionales y en colaboración con la organización que los representa en todo el mundo. La aplicación ofrecerá a cada jugador la oportunidad de obtener datos individuales sobre su rendimiento poco después de cada partido.

Por primera vez en la historia de la Copa Mundial de la FIFA Qatar 2022, los jugadores podrán obtener información de su rendimiento sobre el terreno de juego a través de la aplicación FIFA Player. Los datos recopilados incluyen parámetros de datos futbolísticos optimizados, por ejemplo si un jugador rompe las líneas rivales mediante la distribución del balón, también parámetros de rendimiento físico los cuales incluyen la distancia recorrida, el número de acciones que realizó el jugador y la máxima velocidad avanzada.

Por último también incluye parámetros de inteligencia futbolística creados mediante una serie de algoritmos y modelos que trabajan en tiempo real para integrar datos del partido y seguimiento, ofreciendo formas innovadoras y emocionantes de analizar lo que sucede en el campo.



Todos los datos se sincronizan con imágenes del partido, de modo que los jugadores puedan ver a detalle todos los momentos clave de su jugada. Asimismo, los jugadores tendrán a su disposición imágenes tomadas durante las jugadas de cada partido de la Copa Mundial.

Pero...¿Cuándo podrán acceder los jugadores a los datos de sus partidos? Tan solo unos minutos después del pitido final, los jugadores tendrán la oportunidad de acceder a datos individuales sobre rendimiento y a las imágenes correspondientes del encuentro.

Y tú, ¿qué piensas acerca de esta innovadora aplicación? Compártenos en los comentarios tu valiosa opinión.

